
 

VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO  n.1-2010 

ASSOCIAZIONE SPERANZA – ONLUS 

 

L’anno duemiladieci, il giorno 25 del mese di maggio, in Pisa, 

via Romiti, presso la sede operativa dell’Associazione, 

all’interno del Cento di Salute Mentale, si è riunito alle ore 

16:30, il Consiglio Direttivo di questa Associazione per 

discutere e deliberare sul seguente: 

ordine del giorno 

1. Preparazione dell’incontro del 7 giugno p.v.; 

2. Proposte attività; 

3. Varie ed eventuali. 

Sono presenti i seguenti consiglieri: Sandra Fontana, Emilietta 

Guzzon, Roberto Lucaferro, Cristina Macchia, Paola Meucci, e 

Manuela Sassi. Sono Assenti giustificati: Anna Maria Carloni e 

Danilo Pienotti. 

Partecipano alla riunione anche i soci: Loredana Mencacci e 

Giacomo Pagani. 

Il Presidente prende la parola ricordando ai presenti che 

venerdì 4 giugno p.v. alle ore 16:00, siamo stati invitati 

dall’Associazione dei familiari di Volterra a partecipare ad 

una loro riunione al fine di presentare la nostra Associazione 

e le attività svolte fino ad oggi. Si rendono disponibili a 

presenziare la riunione di Volterra, Manuela sassi, Roberto 

Lucaferro, Loredana Mencacci, Paola Meucci ed Emilietta Guzzon. 

Viene discusso il primo punto all’ordine del giorno, cioè su 

come organizzare l’incontro, aperto a tutti i soci, che si 

terrà lunedì 7 giugno p.v. al retone degli ospedalieri sul 

viale D’Annunzio. Viene deciso che sarà a carico 



dell’Associazione  l’acquisto delle bevande, mentre si chiederà 

ad ogni socio, che vorrà partecipare, di portare qualcosa da 

mangiare. Le persone presenti decidono di suddividersi le 

telefonate da fare ai vari soci per avvisarli dell’incontro. 

Durante l’incontro al retone si terrà anche un’assemblea dei 

soci con il seguente ordine del giorno: 

1. variazione indirizzo della sede legale 

dell’Associazione; 

2. presentazione iniziative dell’associazione; 

3. varie ed eventuali. 

Per quanto concerne le iniziative dell’Associazione il 

Presidente ricorda ai presenti che l’Associazione ha 

partecipato a due bandi, uno della Fondazione della Cassa di 

Risparmio di Pisa, Lucca e Livorno ed uno del Monte dei Paschi 

di Siena, richiedendo in entrambi bandi un finanziamento di € 

8.000,00 al fine di poter continuare a gestire lo sportello di 

ascolto che ormai da diverso tempo è attivo ogni martedì 

pomeriggio presso la stanzina di via Romiti e che vede la 

presenza di Giacomo Pagani. A tal proposito il Presidente  

ricorda a tutti i presenti che nel caso di esito negativo dei 

due bandi presentati, verrà riconosciuto a Giacomo Pagani un 

compenso annuo di € 800,00 per l’attività di consulenza svolta 

durante l’anno presso lo sportello di ascolto. 

Giacomo Pagani prende la parola e propone di organizzare, 

almeno una volta al mese, un incontro aperto a tutti i soci. La 

proposta viene approvata all’unanimità e viene deciso di 

effettuare tale incontro, presso la stanzina di via Romiti, il 

primo martedì di ogni mese a partire dalle ore 17:00. 

Inoltre Giacomo sottolinea il fatto che quando il martedì 

pomeriggio, durante la sua presenza alla stanzina, si presenta 



qualcuno per parlare dei propri problemi o chiedere 

informazioni, sarebbe opportuno chiedere alla persona se 

preferisce parlare privatamente con lui, invece di esporre i 

propri problemi a tutti i presenti. Si sottolinea quindi 

l’opportunità di far presente questa cosa a tutte le persone 

che periodicamente vanno alla stanzina il martedì pomeriggio. 

La riunione si scioglie alle ore 18.30. 

 

    Il Segretario                     Il Presidente 

  SANDRA FONTANA                            MANUELA SASSI 

 

  


